
 

 

 

 

 

今年度もありがとうございました。 

２月 15日(水) 花組さん  

 

今年度も花組さんに、環境美化活動で大変お世話になりました。お花が好きな方が集

まって活動してくださり、この寒さの中でも本校の花壇がとても明るく維持されています。

また、フェンス周辺の雑草等も整備していただきました。見る人の心を穏やかにしてくれ

そうです。花組さんの活動はできる人ができるときにできる分だけ協力していただく形で

続いています。来年度に向けて一緒に活動してくださる方を募集しますので、お花の好き

な方、あるいはお花についてもっと知りたいと思っている方、負担感のない形で、おしゃべり

しながら仲間づくり参加してください。 

 

２月 1６日(木) 学校運営協議会(あった会議) 
第５回あった会議が開

催され、今年度の振り返り、

来年度に向けての協議を

行いました。 

 本校にかかわっていただ

いている各団体を代表し

て委員をお引き受けいた

だいている方たちからの

発案・ご意見等は、学校に新たな視点を与えていただく貴重な機会となっています。また、

活動内容によっては今年度の後半からすでに取り入れてきました。これからも、地域で協

働して子供たちのよりよい成長につないでいきたいと思います。 
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